

INSTRUCCIONES PARA LESIONES EN LA CABEZA

- ❖ Si bien es posible que su hijo no exhiba problemas ahora, cualquier persona con una lesión en la cabeza tiene que ser vigilada de cerca por 24 a 72 horas.

SI NOTA ALGUNO DE LOS SIGUIENTES SÍNTOMAS, COMUNÍQUESE CON SU MÉDICO O EL DEPARTAMENTO DE EMERGENCIA DE INMEDIATO:

- ❖ **Dolor de cabeza intenso y continuo que parece originarse en el mismo lugar**
- ❖ **Ansiedad, confusión, somnolencia u otro comportamiento inusual**
- ❖ **Náuseas o vómitos, sobre todo vómitos con fuerza**
- ❖ **Mareos, dificultad para caminar, pérdida de coordinación**
- ❖ **Visión borrosa o doble, pérdida de visión o pupilas de tamaño desigual**
- ❖ **Convulsiones, contorsiones o sacudones en cualquier parte del cuerpo**
- ❖ **Sangrado u otro tipo de descarga de los oídos, nariz o boca**

Si su hijo se duerme en un horario que no es el habitual, se recomienda que lo despierte periódicamente para verificar que su comportamiento sea normal.

Conserve esta información como referencia. En raras ocasiones, un niño puede sufrir complicaciones hasta dos semanas después de una lesión.